
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 181/2014 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe, após ouvido o 

doutro Plenário, para que seja  oficiado  ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria Competente, informe a esta Casa 

de Leis, qual o motivo do não acontecimento do Campeonato de Futebol de 

Salão de 2014 em nosso Município. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Gostaríamos que este requerimento fosse esclarecido o mais rápido 

possível, pois sabemos que o esporte tem tirado muitas crianças das ruas e formado 

grandes atletas e excelentes cidadãos.  

É essencial que a Administração Municipal providencie esse 

benefício, oferecendo melhores condições para as crianças e adolescentes de nossa 

Cidade, que merecem total respeito. 

Gabinete Vereador Ângelo R. Torres, 26 de agosto de 2014. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de setembro de 2014. 

 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 
 


